

SACERDOTES APOYAN LA DEMOCRACIA

Prácticamente la totalidad de los sacerdotes del obispado de LA RIOJA refrendó y dio a conocer públicamente un documento apoyando a la democracia y condenando duramente a las dictaduras.

El documento está fechado el pasado 24 en Sañogasta localidad chilicenseña donde comúnmente se realizan los retiros espirituales de los sacerdotes y donde fuera asesinado el laico Wenceslao Pedernera en 1976.

Los presbíteros se pronuncian "en favor de la vida, la libertad y la democracia para nuestro pueblo, como el camino mejor para construir una convivencia humana en justicia, verdad y solidaridad".

Definiéndose como "sacerdotes del pueblo de Dios, con la misión de cuidar, defender y servir a los hombres con la verdad de Cristo" emitieron esa declaración al terminar su retiro espiritual anual "y frente a los hechos que viviera la Patria en esta Semana Santa".

Sostienen los religiosos que "la dictadura es autoritarismo e imposición del más fuerte. Democracia es posibilidad de participación y realización del encuentro entre los hombres en el respeto y la libertad, por lo que ruegan a Dios para que "obre la Pascua de la unión del pueblo argentino, para sostener y respaldar lo que tanto sufrimiento costó y apoyar a otros pueblos latinoamericanos que todavía esperan la llegada de la libertad".

Firman el documento los presbíteros: Manuel Romero, Gonzalo Llorente, Carlos González, Gervasio Mecca, Enri Praolini, Roberto Queirolo, Julio Guzmán, Miguel Artola, Miguel La Cívita, Teófilo Faustino, Emilio Trotta mani, Délfór A. Brizuela, Armando Amirati, Jesús González, Luis Pradela, Enrique Martínez, Casimiro Rachoel, Arsenio Barrionuevo, Lorenzo González y Ramón Aciar.

SILVIO ROMO

Fotógrafo Profesional

Independencia 209 1er. Piso
Of 3 y 4 Tel. 38920

Particular: Santa Eulalia 2989
Bo General Savio Córdoba

VECINO: "DEFENDER LA DEMOCRACIA ES DEFENDER LA VIDA"



Los sucesos acaecidos durante la asonada militar de Semana Santa, probaron nuevamente que en la diversidad de actos, manifestaciones y declaraciones con que el pueblo argentino respondió a tal actitud, está el espíritu de la población en defender los valores de vida democrática así como quedó en claro el expreso deseo de superar diferencias partidarias para constituirse en organización superior.

Difícil a veces resulta rescatar o señalar hechos cuando la suma de voluntades superan al mero valor individualista —no obstante— cuando de entre muchos sobresalen unos pocos, es indudable que éstos centren la atención. Un ejemplo claro a esta definición es lo que sucedió en el popular y vasto sector de la Seccional 13a., donde autoconvocados un grupo de vecinos constituyó la Asamblea Permanente en defensa de la Democracia de la Secc. 13. Este organismo vecinal que surge según su acta fundacional "de la Memoria del Pueblo" es lo que reverdece la esperanza de aquello de que pueblo organizado, jamás será derrotado. ante tamaña afirmación, cabe preguntarse: ¿y qué hizo esta Asamblea para merecer tan grande elogio? He aquí que el cuento y la ficción se convierten en realidad. Cuento porque parece mentira que a pocas horas de la sublevación en el Cuerpo III de ejército el grupo de vecinos se organizó siendo protagonis-

ta de la "memoria del pueblo", tirando así por tierra la ficción del "no te metás" para convertir en una realidad aquello de que mejor que decir es, hacer. En pocas horas un barrio tuvo su pancarta, su declaración, su decisión de ganar la calle, y lo que es más, SU ORGANIZACION SOLIDARIA. Nada importó el color o partido de sus integrantes, sólo los animó el deseo de expresar el respaldo al sistema de vida democrático y el orden constitucional establecido.

Cuando la tensión crecía y el tiempo transcurría implacable en su acción desgastadora, la Asamblea en su vigilia y ayuno de Semana Santa decía: "juicio y castigo a los responsables", sosteniendo que la felicidad de Pascuas no sería satisfecha sin la ofrenda de la justicia para el logro de la Paz. Y ya traspasada la Asamblea peticionaba: información real y concreta sobre los hechos, como vislumbrando que engañados nuestros niños no tendrán educación, salud y trabajo; mucho menos la libertad para crecer y vivir dignamente.

En Semana Santa el "Soberano" apareció, es el Rey de Reyes, es el Mesías que mucho tiempo tuvimos los argentinos crucificado, se llama PUEBLO ARGENTINO, y que como tal, resucitará de entre escombros y la sangre derramada.

Mónica de Romo
Mayo, 5/87